

Ressort: Entertainment

Bruce Willis noch immer eng mit Demi Moore befreundet

Los Angeles, 22.02.2013, 19:32 Uhr

GDN - Der US-Schauspieler Bruce Willis ist nach eigener Aussage noch immer eng mit seiner früheren Ehefrau Demi Moore befreundet. "Natürlich sind wir enge Freunde. Demi und ich hatten und haben immer Respekt voreinander", verriet der 57-Jährige im Gespräch mit dem "InStyle"-Magazin.

Willis und Moore waren bis zu ihrer Scheidung im Jahr 2000 13 Jahre miteinander verheiratet und haben drei gemeinsame Töchter. "Sie ist die Mutter von drei meiner Kinder, da endet die zwischenmenschliche Liebe nicht, nur weil man feststellt, dass die Bedürfnisse nicht mehr passen und eine Trennung besser wäre", betonte Willis. Der Schauspieler erklärte zudem, dass die Zeiten, in denen er wilde Party-Nächte gefeiert habe, vorbei seien. "Das kommt nur alle Jubeljahre mal vor, diese Zeiten sind vorbei. Ich habe eine großartige Frau, die ich so liebe, dass ich jede Sekunde mit ihr auskosten will", so Willis, der seit 2009 mit dem Fotomodell Emma Heming verheiratet ist.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8226/bruce-willis-noch-immer-eng-mit-demi-moore-befreundet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com